



Columna



*Laura Bertolotto Navarrete*  
Rectora Santo Tomás Valdivia

## Comenzar con buenas noticias

**L**a reciente prueba PAES ha sido un hito significativo para miles de personas, que están dando un paso adelante hacia la realización de sus sueños y búsqueda de su vocación.

Es además, un momento valioso que merece ser relevando, siendo esencial reconocer el papel crucial que desempeñan las Instituciones de Educación Superior (IES) en la vida de estos jóvenes y adultos. Los proyectos educativos que ofrecen no solo son una plataforma para adquirir conocimientos, sino que también fomentan el desarrollo personal y profesional de cada estudiante. Gracias a estas instituciones, tienen la oportunidad de crecer en un entorno académico enriquecedor, que los anima compartir conocimientos previos, experiencia, a explorar sus pasiones, y con ello contribuir positivamente en sus comunidades.

Las casas de estudios presentes en nuestras regiones, como en Los Ríos, son verdaderos motores de cambio, movilidad social, y desarrollo. Aportan no solo a la formación de profesionales, sino también al fortalecimiento del tejido social y económico del territorio. No debemos olvidar, que al invertir en educación, estamos invirtiendo en nuestro mayor recurso: las personas.

Desde esta perspectiva, es fundamental que cada postulante se tome el tiempo de informarse y conocer en profundidad el proyecto educativo de la institución que elija. Acercarse a las IES, asis-

tir a charlas, visitar espacios físicos y dialogar con académicos y estudiantes actuales les proporcionará una visión clara de lo que pueden esperar. Postular con conocimiento y convicción les permitirá tomar decisiones alineadas con sus aspiraciones y valores personales. Recuerden que la educación superior va más allá de la adquisición de conocimientos; se trata de una formación integral que abarca habilidades blandas, valores éticos y un crecimiento personal que los preparará para enfrentar los desafíos del mundo actual, y ser protagonistas del futuro.

Esperamos que los resultados sean excepcionales. Que cada futuro estudiante encuentre su espacio en esta emocionante y desafiante etapa de su vida. La educación superior no solo es un camino hacia una profesión, sino también una experiencia transformadora que los acompañará en su viaje. El conocimiento adquirido, las vivencias compartidas, la vinculación con el medio, las herramientas de empleabilidad, serán fundamentales para enfrentar los desafíos del mundo real.

Felicidades a todos y cada de los jóvenes y adultos por su esfuerzo y dedicación. Este es solo el comienzo de un apasionante capítulo lleno de posibilidades y oportunidades. Que este año esté colmado de éxitos y que cada uno de ustedes pueda alcanzar sus metas, ingresando a la carrera elegida.